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                                三高マスコット「トナンくん」 

学年長からひと言 

 鵬６０回生のみなさん、毎日ワクワクしていますか？そして三高生として日々、自分を高めてい

ますか？新学年・新クラスとなり、決意も新たに始まった新年度もあっという間に４月が終わって

しまいました。。。早いですね。さて、年度初めに立てた各自の決意や目標に対するアプローチは順

調でしょうか？目標は達成するために立てるものです。その目標、すなわち“ＰＬＡＮ”達成に向

けて“ＤＯ”しましょう！ 

今年度も『学級日誌号』やりますよ！目的は、君たちが学校生活を送る中で感じている「悩み」

「疑問」「楽しさ」「成長」．．．ｅｔｃを共有することです。『悩んでいるのは自分だけではないんだ』

や、『同じ学年にこんなに意識の高い人がいるんだ』、『ウチのクラスでもやったあの授業内容は、

こんな見方もできるのか』など、周りから沢山の刺激を受けて、みんなの更なる成長につなげて欲

しいと思います。さぁ、この１年間はどんな出来事が君たちを待っているのでしょうか？ワクワク

しますね～！今年度も楽しい学級日誌、期待しています！ Plus Ultra！！ 

 

今回は４月６日～４月２７日の学級日誌を紹介するよ。 

 

４月６日（木）【始業式、新任式、学年集会】 

２－１がスタートした。話したことのない人が多いので緊張している人が多かった。また、思っ

ていた以上に男子の人数が少なくて不安がよぎったが、早くみんなの名前を覚えて、楽しく生活し、

沢山の思い出を作っていきたい。１年間、よろしくお願いします。１組 

 

今日、新しいクラスの人と数日ぶりに会いました。（理探クラスは事前に何回か、集会していま

す）新しい担任の先生や、今年１年間の予定なんかが知れて、いよいよ２年生が始まるんだと実感

が湧いてきました。元１組の女子は２人しかいないので不安でしたが、明るい人が多くて安心しま

した。他己紹介も面白かったです。７組 

 

４月１０日（月）【対面式、手帳ガイダンス、身体測定】 

 今日は対面式があった。野球部に来ている１年生はすごくキラキラしている。一緒に頑張ってい

けたらいいなと思う。身体測定では去年よりも身長が縮んでいた。ちょっともう一回測りたい。明

日はスタサポなので、今日の夜から復習をして早く寝ようと思います。１組 

 

 今日は対面式がありました。みんな可愛い！！学年集会では手帳の使い方 

について話がありました。怠け癖があるので、出来る気がしません。。。頑張り 

ます（頑張れたら。。。）体重は増えてました。もう嫌です。誤差だって信じて 

ます。身長は 0.7ｃｍ縮んでました。意味わかんないです。組織はじゃんけん 

やら譲り合いやらで何とか決まって良かったです。明日はスタサポ！詰み！！３組 

 

 

 

 

 

 

４月１１日（火）【スタディサポート】 

今日はスタディサポートがありました。久々に頭をフル回転させたので、頭がもう爆発しそうで

す。記述がボロボロすぎて自己採点をしながら嫌になりました。１年生のときは自己採点して「あ

ぁ～」ってがっかりするだけで終わっていたので、今年こそは振り返りができる人になりたいで

す。【自己改善力】放課後は部活の勧誘を頑張っている人が沢山いてすごかったです。４組 

 

スタディサポートがありました。全教科あまり時間がなかったけど、空欄を作らないで解答でき

たので良かったです。自己採点をして『数学』の点数が低かったので、しっかり復習したいです。

春休み中に復習を取り組んだ分野は結構解けていたので、これからも頑張りたいと思います。６組 

 

４月１２日（水）【小論文講演会、ＲＳＴテスト】 

今日は『小論文講演会』がありました。「読解力」について見直す良い機会だった。１つ個人的

な心残りは、野尻先生に大谷翔平との共通点を聞かれたときに少しボケるべきでした。失敗です。

『古川先生といっしょ』の時間では、自己紹介をペアでしました。少しずつクラスの雰囲気が明る

くなってきました。コミュ力不足に真剣に悩まされる時間だった。【発展対話力】１組 

 

どんよりとした空模様で１日が始まり、ずうんとしていたが、昼過ぎには雲間から日光が差し始

め、心なしかクラスの雰囲気も明るくなったように思えた。『小論文講演会』では「に」を極力使

わないことがポイントだと分かった。逆に、「に」が最も多く含まれる一文というのは何だろうか

と考えた。昼休みの初めは少し騒がしかったので、３年生の試験が心配だ。７組 

 学年長コメント 「庭には２羽ニワトリがいる」はどうだろうか？ 

 

４月１３日（木） 

 今日はほとんどの教科の内容が自己紹介だった。初めましてのの先生も多かったので、これから

１年間お世話になる身として、しっかり名前を覚えて授業を受けたいと思った。久しぶりの７時間

授業。。。ちょっと疲れました。２組 

 

今日は朝からニュースの通り「黄砂」が飛んでいるのか、目がかゆくて最悪でした。登校時いつ

も思うのですが、行き“向かい風”で帰りも“向かい風”なのは何故でしょうか。。。いったいいつ

になったら“追い風”で自転車を漕げるんでしょう？【科学探究力】今日から授業がスタートしま

した。個人的には『化学基礎』が面白かったです。４組 

 

４月１４日（金） 

どの教科のオリエンテーションでも「なぜ〇〇を学ぶのか」という質問が多い。改めて聞かれる

と何でだろうと悩みます。やれって言われるから学ぶんじゃなくて、こういう価値があるから学

ぶ！っていう様にキメ顔で言いたい。【批判思考力】ドヤ顔には自信がありますがキメ顔は微妙で

す。３組 

 

今日は初めて『地理』の授業がありました。初回にして国旗の国名と 

首都を答えるテストがあってびっくりしました。金子先生は対象年齢６才 

の国旗の絵本を愛読しているそうです。でもその本から出題される問題は全然解くことができなく

て、６才児に負けた気分です。これからの授業で追いつこうと思います。４組 

お待たせ！恒例の各クラスの学級日誌特集だよ！ 



４月１７日（月）【委員会集会】 

 今週から手帳の提出が始まりました。朝、早めに皆がカゴに入れてくれたので助かりました！さ

すが２組だなと思いました。この感じで協調性を発揮して様々な行事に取り組んでいきたいです。

あとは男女の仲がもっと良くなればいいなーと思います。数少ない男子なので。。。２組 

 

今日は週初めで憂鬱だったけど、欠席者が１人もいなくて素敵だなと思った。みんなだんだん新

しいクラスに慣れてきて、話せなくて気まずいということもなくなってきているので、このまま良

い雰囲気のクラスを作っていけたらと思った。明日は部集会がある。どんな１年生が入ってくるか

緊張する。良い先輩になれるように頑張りたい。５組 

 

４月１８日（火）【部集会】 

『論理表現』の宿題をみんながやってきたので、授業でのペアワークがスムーズだったし、盛り

上がった。『体育』の集団行動では新たな動きも加わったが、【傾聴】の姿勢で統率のとれた行動が

できた。写真撮影の際に役立ちそうな隊形も学んだので、ぜひ試してみたい！１組 

 

最近グループワークが増えてきて、クラスの人とのコミュニケーションが 

増えた気がします！『公共』の時間に、“装着したら自分の見たい夢を一生 

見られる機械”の話について考えました。現実に戻れなくなるので、みんな 

今は装着したくないと言っていました。現実に戻れなくなるのは、やっぱり 

嫌ですね。２組 

 

４月１９日（水）【交通安全講話】 

部活の公欠者が増え、教室が少し寂しかった。私も明日から高総体地区予選が始まるので、少し

でも勝ち残れるように頑張りたい。自転車の街頭指導や交通安全講話を受けて、自転車に気を付け

て乗ろうと思いました。昨日の部集会では新入生が１３人も入ってきてくれて嬉しかった。いい先

輩になれるように頑張る。５組 

 

ヘルメットをつけようと思った。シートベルトをつけようと思った。 

あんなに人が飛ばされるなんて。。。５０００万円の賠償金がかかるのだなぁ。 

被害者にも加害者にもなりたくない。 

そうだ、ヘルメットを買いに行こう。６組 

 学年長コメント 歌詞みたいですね。 

 

４月２０日（木） 

７時間目の『総合探究』で、探究活動や授業の効果を知ることが出来た。私は教員志望なので、

授業を作ることには興味があるし、楽しい授業にしてみたいと思った。私も普段の学習活動の中

で、友達に教えることで、自分がさらに理解を深められるようにしていきたい。２組 

 

 今日の『科学』では、様々な炎色反応の実験を行いました。水溶液に含まれる金属の違いによっ

て色が変化することが、とても不思議でした。また、『総合探究』では古川先生のガイダンスがと

ても分かりやすかったです。探究することの意義も含めて理解できました。４組 

 

４月２１日（金） 

３週間目にしてようやく『公共』の授業があった。ケネディ大統領の演説文を和訳するなど、様々

な方向から『公共』の授業での考え方を学んだ。難しいこともあったが、よく話し合って自分たち

なりの答えを出そうとしていて良かった。【創造】来週は人が揃うと思うので、また頑張りたい。

１組 

１週間お疲れ様でした。日の入りが少しずつ遅くなっていきます。今日の『物理』の授業は「力

のモーメント」についてでした。導入でシーソーについての問題を出されるも、原理を忘れて詰ま

る私たち。途端に「小６の問題だぞ！」と純哉先生のゲキが飛ぶ。。。天才的な回答も拝見できて良

かったです。７組 

 

４月２４日（月） 

今日の『地理』の後半では、緯度経度に注意しながら略地図書きを行った。基本大雑把に物事を

行う自分にとってはかなり辛かった。今から１年前に髪を切った私は、誰にも指摘されなかったと

学級日誌に書いた。今年はどうだったかというと。。。１人が反応してくれた。しかし、去年よりも

大胆に髪を切ったにも関わらず。。。悔しいです！（２度目）１組 

学年長コメント 覚えてますよ～。昨年の４月１８日の日誌ですね。３年目に期待！！ 

 

 体育祭のクラスＴシャツについて投票があった。どのチームのＴシャツが選ばれるか分からな

いが、マンチェスターシティやパリサンジェルマンのどっちかが良いと個人的に思った。あと、背

文字に関して良いアイデアが出てこない。友達の意見を参考にしながら、じっくり考えたい。７組 

 

４月２５日（火） 

『古典探究』で古文単語のテストがあった。みんなそれに向けて朝から大忙しだった。テストは

ロイロノートの形式で、一瞬で答案と点数が出てハイテクだなと思った。『論理表現』では、みん

ながあまり理解しきれていなかった問題があったが、間違っても良い雰囲気だった。２組 

 

 今日は全体的に授業に集中して生活できたと思う。ペアワークも以前より積極的に話し合うよう

になった。『体育』では体力テストを行った。兼田先生と塚田先生の優しさで、シャトルランは別

日になったが、すぐにやってくる。覚悟を決めておこう。３組 

 

４月２６日（水） 

 今日の『数学』は自習でした。米沢先生が事前に準備してくださったプリントに取り組んだので

すが、思ったよりも理解できていることが嬉しかったです。『古文探究』の古文単語テストは勉強

していた割にあまり点数が取れませんでした。帰ってから復習をしっかりしたいと思います。明日

も頑張るぞ！１組 

 

今日は朝から雨＆『体育』のシャトルランで、みんなのテンションが下がっていました。でも、

みんな現実を受けいれて一生懸命走っていました。６組の陸上部の仲間が最後まで残って走って

いて、自分の事じゃないのに、少し誇らしかったです。無事終わって良かったです。３組 

 

４月２７日（木） 

『体育』のスポーツテストもほとんどの種目が終わり、残るは“シャトルラン”のみ。“シャト

ルラン”という単語はどうしてこんなにもやる気を無くすのだろうか。嘆いていてもいずれはやら

なければいけないので、来週火曜日に向けてモチベーションを上げていきたい。５組 

 

今日は古川先生のガイダンスがあり、話し合う場面が多くて楽しかった。見たことのない本がス

クリーンに映し出された。「ドンキには何故ペンギンがいるのか」という本を尾形先生が持ってい

るらしい。明日を乗り切ればゴールデンウィーク！みんな頑張ろう！６組 
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